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 いつも会務に御協力いただき有り難うございます。過日の税務講習会もご参加いただき有り難うございま

した。今年度内には労務管理講習会（２月２７日 宮寿司）社保伝達講習会（３月２７日 中核）が残されて

おりますがいよいよ１年目のゴールは見えてきました。１年間を振り返り、良き２年目に向けて第２回の総会

に向けての準備に忙しい毎日です。専務、総務をはじめ役員の先生方は本当にご苦労様です。来年度の大きな

課題は事務員の雇用です。簡単なことではありませんが何とか実現して役員の先生方の事務作業を軽減した

いと考えております。新型コロナの話題で持ちきりの今日この頃。伝達講習会さえも中止という話が聞こえて

きております。皆様も感染に気を付けながら診療を。また、各種イベント（講習会など）も中止や延期の可能

性もありますので変更の連絡にご注意をお願いいたします。 
                                仙南歯科医師会 会長 玉野井 修 
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                        次第 
1. 開会     専務理事 小屋 博 
2. 挨拶     会長   玉野井 修 
先日の新年会はお疲れ様でした。点数改正（＋0.55％）は大きなものは無いよう。厚労省の予算案（P21～）

に、健康寿命延伸のため歯科保健の推進が挙げられている。災害時歯科保健医療提供体制整備事業にも予算が

ついた。今後の予定としては、今週末税務講習会、年度末に社保講習会、その後は第二回総会に向けての準備。

本日も簡潔な議論を。 
3. 各支部報告  
①柴田：1/29 支部役員会報告。 
②白石：1/27薬剤師会新年会（小野先生）、1/29 医師会新年会（小野先生）報告。2/27 労務管理セミナーの

周知。 
③角田：特になし。  

4. 協議  
１）新年会をおえて 
・会員 36 名、来賓 26 名出席。反省点を確認。（県南薬剤師会柴田支部長も招待、パンフレットの作成） 



・次年度より、来賓から 5000 円の会費を徴収する。 
・宴会におけるフードロスの問題、食事のグレードなどが意見としてあった。 
２）今後の会務運営、予算について 
・次年度の会費について：会費、共済費については 4 月の総会で承認が必要であるが、2 月までに宮歯へ

会費の引き去り依頼の手続きが必要。役員会では、会費 6 万円、共済費 8 千円（今年度の支出を会員数で

割ったおおよその金額。共済費は 6 月に引き去り）で一同承認。宮歯の手続きを進めるが、金額の最終的

な決定は総会での承認が必要であるため、総会で諮り、否決された場合は補正予算で対応する事となった。 
・会計佐藤（郁）先生より、予算案作成上の確認事項が数点あり、役員会のメーリングリスト上で確認す

る事となった。 
・予算案の細部は、3 月以降の役員会で確認する事となった。 
・費弁の検討のために各委員会の出席者の延べ人数を確認する。 
・アンケートの途中経過について報告（小屋先生） 
３）令和 2 年度総会に向けて 
 ①令和元年度事業報告について（全体 P6～9、各種委員会 P10～16）：資料の通り担当者より報告。 
 ②その他： 
 ・議長は次回役員会で検討 
 ・目次（案）P17 を確認。 ・名簿は別刷で作成する。 
 ・次回まで、各種委員会事業計画案・予算案（たたき台）を作成する。 
４）その他 

   ・税務講習会について（別資料、菅野）：次第案変更について確認。 
   ・退会について（玉野井先生）：退会時の金銭関係のまとめを説明（P20） 

・体制整備委員会について（玉野井先生）：事務員、事務室、法人化について検討する委員会の立ち上げに

ついて説明（P18） 
5. 報告 

１）会長（玉野井先生）：地域医療調整会議、地区会長会の報告。 
２）副会長 
（千木良先生）：特になし 
（目黒先生）：医療費特例措置が延長になった旨報告。 

３）宮歯理事（小田部（晃）先生）：1/24 理事会報告。 
４）宮歯常務理事 
（小田部（岳）先生）：2/5 宮歯での海谷先生（宮歯顧問税理士、2/7 当会講演予定）の講演会の報告、

2/26 医事紛争苦情処理研修会について。 
（山崎先生）：災害時の医科保健医療の提供が新規で厚労省の予算案（令和 2 年度）に入ったことを報

告。災害医療のコンダクター型人材養成講座について説明。3/2 医療救護班研修の周知。施設基準特例

措置の期限が迫っているので注意してほしいとの事。3/7 宮歯で施設基準の講習会予定、社保委員会で周

知を。 
５）専務理事（小屋先生）：（P1~2）会務報告。1/29 仙南地域災害医療連絡会議の報告（P27）。 
６）委員会 
・医療管理（小田部（晃）先生）：1/19委員会報告。 
・学術（榊原先生）：3/1 宮歯学術発表会（仙南からは、角田市のコスモ薬局の阿部先生に発表頂く）予

定。2/14委員会開催予定。 
・地域保健（飯淵先生）： 1/27委員会報告（P33～）。休日当番表（最終）について説明。2/7村田町歯



と口の健康週間事業実行委員会の報告。地対の医療保健普及啓発事業の障害者歯科健診の報告、総括

（P39：一旦中止し、新たな事業を検討する）。来年度の歯と口の健康週間・いい歯の日事業について説

明。 
・広報（小田部（岳）先生）：委員会報告（P30～31）。2 月柴田支部会誌発行予定。各支部の事業も是非

挙げてほしいとの事。次年度から委員長が交代になる旨、報告。 
・社保（森先生）：委員会報告（P32）3/27 診療報酬改定伝達講習会（19：30 中核病院）予定。 
・在宅歯科（武者先生）： 2/19委員会開催予定。2/20 大河原多職種連携の会予定。 
・会計（佐藤（郁）先生）：他支部（仙台・岩沼・塩釜）からのお見舞金を 3名（谷津（徳）先生、谷津

（正）先生、宍戸先生）へ、山本先生へのお見舞金準備。村上先生への慰労金も準備した旨、報告。す

でに納入した会費については、会則に則り、返金はしない。 
・学校歯科（西村先生）：4/18学校健診講習会（基礎研修／更新研修）の周知。 

７）その他 
・宮歯医療管理部会（西村）：衛生士復職セミナーに 20 数名参加。角田や名取の方もいるので、希望の先生

は無料職業紹介所へ登録を。 
・レセプトオンライン化について（遠藤先生）：支払基金よりオンライン化を勧められているが、どこ

まで進んでいるのか、どのように対応するのか、質問有。 
・宮歯伝達講習会について：会長、森先生には宮歯より費弁あり。仙南からは前田先生も参加するので、

仙南より費弁を拠出する（役員一同承認）。、 
・谷津（正）先生より現況報告があったと後藤（拡）先生より報告。 
・谷津（正）先生（学校歯科委員長）は、体調、台風被害の問題もあり、役員を当面お休みする事に。

来年度からは学校歯科委員長に西村先生。広報委員長は、小田部（岳）先生より井上先生に交代。 

6. その他   特になし 
7. 監事講評  監事 小野 貴志夫 
 会計（佐藤（郁）先生）からあった質問とその回答については、役員会メールに流してください。学校歯科

の西村先生への理事の報酬の配分については早急に検討してください。社保懇談について、知らない会員もい

るので情報提供する場があっても良い。 
8. 閉会    副会長 千木良 尚志 
令和 2 年になりあっという間に 1カ月が過ぎました。世界は“今ここ私”が流行っているとの事（今が良け

れば、ここが良ければ、私が良ければ…良い）。70歳以上の年金受給者はまさにそうだそうです。若者は 2通
り。“今ここ私”の人と、20 年後 30 年後 40 年後の将来を考える人。仙南歯科医師会は後者に当たる大変良い

歯科医師会だと思います。今年度の反省をふまえ来年度も頑張りましょう。年寄りがワーワーいうと老害。私

も気を付けたい。体制準備委員会など、宜しくお願い致します。 
                                      （議事録 菅野真人） 
編集後記 
連日ニュースでは、新型コロナウイルスによる感染者数、感染地域、不明な感染経路の増加など感染拡

大に歯止めがかからない状態が報道されています。昨日柴田郡４町でも、新型コロナウイル対策本部が設

置されました。いよいよ、身近な問題となっています。私は、手洗い・アルコール消毒・うがい・マスク

の着用・不要な外出を控える・帰宅したらすぐに着替える・部屋の湿度管理など出来る範囲で対策をとっ

ています。 
皆様もどうぞ、十分な対策を取られますように。そして早くこの新型コロナウイルスの感染問題が解決

し、平和な時が戻るよう願っております。役員会では、良い春が迎えられるよう、一年の反省と次年度へ

の準備を進めております。                         常務理事 井上 大一 


